

De La O, Margena, “20 escuelas de la región Norte, sin infraestructura adecuada para alumnos”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 31 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/31/index.php?section=sociedad&article=008n3soc>

El subcoordinador de Servicios Educativos en la región Norte, Rodolfo Valdez Olvera, dijo que según los registros del área que depende la Secretaría de Educación Guerrero (SEG), son 20 las escuelas de la zona sin infraestructura educativa, es decir, alrededor de 2 mil 100 alumnos no cuentan con un inmueble digno para tomar sus clases. Tras anunciar que este viernes será sustituido como titular de la Subordinación de Servicios Educativos de la región Norte, de acuerdo con la notificación que le hizo llegar el titular de la SEG, José Luis González de la Vega –y en su cargo aparentemente se asignará a Raúl Vega Astudillo, quien fuera subcoordinador de Servicios Educativos en Acapulco en el periodo de René Juárez Cisneros–, comentó que las escuelas que necesitan de mayor apoyo están en Iguala, Cocula y Taxco, pero aclaró que no es una situación de riesgo la que enfrentan los planteles, como el centro de actualización del magisterio; el centro de maestros de Iguala (no existe edificio); la escuela de la colonia Francisco Villa de este municipio; los planteles Vicente Guerrero y Benito Juárez de Cuétzala del Progreso, la escuela Jesús Arizmendi de Pilcaya, tres en cada uno de los municipios de Taxco, Cocula y Apaxtla.